

Kapolsek Arahkan Berikan Pesan Kamtibmas dalam Upacara Bendera: Ajak Siswa Cegah Narkoba dan Jaga Ketertiban Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Aug 7, 2023 - 08:52



Kapolsek Arahkan Berikan Pesan Kamtibmas dalam Upacara Bendera: Ajak Siswa Cegah Narkoba dan Jaga Ketertiban Masyarakat

Indramayu,- Kegiatan Upacara kenaikan bendera merah putih di SMK Negeri 1 Arahkan menjadi momen yang istimewa dengan kehadiran Kapolsek Arahkan, AKP

I Nengah SW, S.H., sebagai Pembina Upacara. Senin (7/8/2023)

Sebanyak 800 murid dengan penuh semangat mengikuti upacara tersebut, yang dipimpin oleh Kapolsek Arahana sebagai Inspektur Upacara.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Arahana tidak hanya melaksanakan tugasnya sebagai Pembina Upacara, tetapi juga memberikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang penting bagi para generasi muda. Di hadapan para siswa-siswi, Kapolsek Arahana menyoroti bahaya narkoba dan minuman keras (miras), serta penggunaan knalpot brong yang bising.

"Saya mengajak seluruh siswa-siswi SMK Negeri 1 Arahana untuk berhati-hati terhadap bahaya narkoba dan miras. Hindari penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan sekitar dan menimbulkan gangguan bagi masyarakat," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana AKP I Nengah.

Selain itu, kami juga memberikan motivasi kepada para siswa-siswi yang duduk di kelas 12 untuk berpartisipasi dalam menjadi anggota Bhayangkara atau mendaftar di dinas kepolisian melalui jalur Taruna Akpol, Bintara, maupun Tamtama.

Demi mencapai cita-cita menjadi anggota polisi, siswa-siswi kelas 12 dapat mengikuti Bimbingan dan Latihan (Binlat) yang diselenggarakan oleh Polres Indramayu. Ini adalah kesempatan emas untuk mengembangkan potensi dan semangat berdikari dalam diri kalian, tambahnya.

"Semoga melalui pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan, para siswa-siswi semakin mawas diri dan menjadi agen perubahan untuk menciptakan masa depan yang lebih baik dan aman bagi Indonesia," pungkasnya.

Respon antusias dari para siswa-siswi pun terlihat jelas. Mereka merasa terinspirasi dan menyambut baik ajakan dari Kapolsek Arahana untuk berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Sebagai generasi penerus bangsa, mereka menyadari pentingnya peran aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kegiatan Upacara di SMK Negeri 1 Arahana ini menunjukkan sinergi positif antara kepolisian dan sekolah dalam mendidik generasi muda.